



## 稲荷山児童センターからのお知らせ

晩秋にみんなで植えたチューリップも芽を出し始めました。「あっ、私が植えたチューリップが顔を出した♡」「すごいね♡」と来館と同時に《春》を見つけて大喜びの子ども達…

時の流れは速いもので、今年度も残りわずかになりましたが、1年を振り返ると、一人ひとりの成長を感じ、たくましくなった姿に感慨深い思いがします。

3月5日には、「3年生をおくる会」を実施しました。1～2年生の代表者が「送る言葉」の作文発表をし、3年生からも1～2年生に向けて「心に響く応援メッセージ&3年間の思い出」を発表してもらいました。最後にみんなで手話ソング「ビリーブ」を熱唱し3年生にエールを送りました。

また、なわとび・けん玉・こまの各種検定にチャレンジし合格したお友達の「表彰式」も実施しました。《継続は力なり！》これからもさらに技を磨いて頑張っていってほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様関係者様、ご理解ご協力をいただき心より感謝致します。  
ありがとうございました。

今年度も児童クラブが、子ども達にとって安心して安全に過ごせる居心地の良い居場所となるよう、努力して参りたいと思います。どうぞよろしく願い致します。

### 新年度 分室利用の皆さんへ《新3年生・新4年生》

令和7年度から稲荷山分室(治田小分室)の場所が変更になります。  
出入口は今まで通りですが、2階になります。今年度の7組さんの教室が図工室になるので、そこが児童クラブ分室になります。よろしく願いいたします。

7日(月)よりスタートします。

卒業式&終業式、入学式&始業式の日の受け入れは、児童センターになります。  
給食が出ない日なのでお弁当水筒を持参してください。おやつは、児童クラブで用意します。

